

北陸新幹線京都府北部ルート誘致に向けて

誘致に向けた動きが加速



「北陸新幹線京都府北部ルート誘致促進同盟会」を設立

北陸新幹線の京都府北部を経由する京都府北部ルート誘致するため、3月5日に「北陸新幹線京都府北部ルート誘致促進同盟会」を設立し、総決起大会を綾部市中央公民館と府中丹文化会館（綾部市）で開催。府北部地域連携都市圏を形成する5市2町の住民と自治体、議会、商工会議所、商工会、観光協会などの関係者約1,100人が参加しました。

同会の会長には多々見良三・舞鶴市長が選ばれ、「大きなポテンシャルを持つ京都府北部地域連携都市圏は日本海側における重要地域です。官民が一体となって北陸新幹線の京都府北部ルート誘致に取り

組んでいきます」とあいさつ。来賓に地元選出の国会議員なども出席、参加者全員で「近畿全体への経済効果と、国家的な防災・リダンダンシーの確保といった、極めて大きな公益をもたらす北陸新幹線京都府北部ルートの誘致に向けて取り組む」ことを決議しました。

また、藤井聡・京都大大学院教授（内閣官房参与）により、「北陸新幹線：小浜と京都を如何につなぐか？」をテーマに◆新幹線の整備が最も安価で効果的な地方創生を実現する国家政策◆日本海側の発展のため日本海側国土軸の整備が必要◆将来の山陰新幹線の整備を見据えると京都府北部を通る北陸新幹線ルートが有利との基調講演がありました。



▲京都府北部地域への新幹線誘致に向けて団結



▲会場には立ち見が出るほど地域住民らが駆けつけた

京都府北部ルートが国の調査対象ルートに

3月10日に開催された北陸新幹線の敦賀・大阪間のルートを選ぶ与党検討委員会において、5つのルート案の中から京都府北部ルートが調査対象ルート3つのうちの1つに選ばれました。

今後、国において調査対象に選ばれた3ルート（敦賀-小浜-舞鶴-京都案、敦賀-小浜-京都案、敦賀-米原案）の調査（工期・費用・採算性・需要・所要時間等）が行われ、最終的なルート決定が行われる予定です。

人口30万人の京都府北部地域連携都市圏は、災害に強く、産業、観光、雇用、教育、医療など他の30万都市に匹敵するポテンシャルを有しており、日本海側拠点港「京都舞鶴港」や、海の安全を担う「海上保安本部」、日本海側の国防拠点である「陸・海・空の自衛隊基地」など、国の拠点が集積する日本海



側の重要地域です。この地域が国や関西経済圏において極めて重要な役割を担っていることを広く発信し、京都府北部ルートの誘致に向け、5市2町が丸となって取り組みます。



《企画政策課》



「FMまいづる」がスタート

舞鶴の情報・魅力を五老ヶ岳から電波に乗せて

4月18日(月)12時から、コミュニティFM「FMまいづる」の放送がスタート。24時間365日休まず放送します。

キャッチフレーズは「マリステーション京都」。周波数や主なプログラムは次のとおりです。

FMまいづるの聞き方

- ◆FMラジオ…周波数は77.5MHz(放送区域図参照)。一部地域では受信感度が悪い場合あり
- ◆PC・スマホ…同局ホームページ(775maizuru.jp)から

主なプログラム(予告なく変更される場合あり)

時間	番組名	内容
平日	7時 まいづる モーニングブリーズ	全国のニュースや気象情報
	8時 朝ナビまいづる	舞鶴の地域話題をたっぷり!
	10時 ベイサイドモーニングキョウト Bayside Moring Kyoto	全国のニュースや気象情報、海の情報
	16時 プレミアムキョウト Premium Kyoto	京都府北部の地域情報
土	18時 ベイサイドラインキョウト Bayside Line Kyoto	ニュースや気象情報、京都府内の情報
	11時 舞鶴赤れんがラジオ	赤れんがパークや市内のイベント情報
	15時 マイづるハイスクール Maizuru High School Revolution!	高校生がつくる高校生のためのラジオ
日	15時 ミュージックメッセージ Music & Message	あなたの自主企画番組を受け付け中!

※各番組の間はオリジナル音楽プログラム「Maizuru Sky Music」を放送



番組へのお便り、メッセージを受け付け中

電子メールやSNSでも受け付け。パーソナリティへのお便りやリクエストもお待ちしております。

- ◆電子メール…info@775maizuru.jp
- ◆Twitter…@775maizuru
- ◆Facebook…https://www.facebook.com/fmmaizuru/

放送利用を募集

市民にむけた情報発信やインターネット放送による全国に向けた発信に「FMまいづる」をご活用ください。申し込み方法や金額はお問い合わせを。



▶詳しくは、FMまいづる(西市民プラザ内、☎77・0120、FAX77・0124)へ。

ユネスコ世界記憶遺産の登録証届く

引揚記念館でお披露目 決定時の興奮よみがえる



引揚記念館所蔵資料570点がユネスコ世界記憶遺産に登録されたことを認定する登録証が3月17日、市役所に届きました。

3月20日には、市民や来館者約150人が集まる中、引揚記念館で公開セレモニーを開催しました。記憶遺産登録に向けた道のりをスライドで紹介したほか、登録証を来場者が手渡してリレーし、最後に市長と大浦小の児童が展示台に。

登録証には「特別な価値が評価され、人類の利益のために保護されるべきである。できるだけ多くの人々に、史実を知っていただくための保護措置を行う大変良い機会なる」などと書かれています。

《引揚記念館》



- ①登録証を設置
- ②展示台に設置
- ③セレモニーの様子
- ④登録証